

## ABSTRAK

Judul : Ketidaksesuaian Penomoran Rm Pada Aplikasi E-Puskesmas Di Puskesmas Kecamatan Kramat Jati

Nama : Rita Puspasari

Program Studi : D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan

Kedudukan Puskesmas adalah sebagai sistem kesehatan Nasional yang merupakan sarana pelayanan kesehatan perorangan dan masyarakat. Sebagai unit pelaksana teknis dinas yang mempunyai tanggung jawab menyelenggarakan sebagian tugas pembangunan kesehatan kabupaten/kota. Dalam sistem Pemerintah daerah sebagai unit pelaksana teknis Dinas Kesehatan kabupaten/kota yang merupakan unit structural Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota. Dan juga sebagai sarana pelayanan kesehatan strata pertama. Penelitian ini bertujuan untuk meninjau pencarian penomoran ganda pasien rawat jalan pada aplikasi e-puskesmas Di Puskesmas Kramat Jati, Teknik analisis data pada penelitian ini dengan melakukan metode deskriptif kualitatif yang berisikan meninjau pencarian penomoran ganda pasien rawat jalan pada aplikasi e-puskesmas di Puskesmas Kramat Jati pada bulan November sampai dengan Desember tahun 2020 – 2021, yang sudah terkumpul kemudian disajikan dalam bentuk deskriptif. Hasil penelitian yang dilakukan dan wawancara kepada penanggung jawab rekam medis yang telah dilakukan bahwa Di Puskesmas Kecamatan Kramat Jati Sudah memiliki Standar Prosedur Operasional (SPO) penyimpanan rekam medis, dan pelaksanaan penyimpanan berkas rekam medis sudah sesuai dengan alur dan ketentuan yang berlaku didalam SPO penyimpanan Tersebut. mengenai faktor penyebab terjadinya data ganda yaitu sebagai berikut Petugas kurang teliti dalam mendaftarkan pasien, petugas kadang terburu-buru dikarenakan pasien yang kurang sabar, kurangnya pengetahuan atau pengenalan tentang SPO tersebut, terjadinya kesalahan dalam sistem dikarenakan pendaftaran di puskesmas sudah menggunakan rekam medis elektronik, puskesmas sudah menerapkan rekam medis elektronik tetapi tidak semua data pasien yang pernah berobat di puskesmas ada didalam komputer. Disarankan Seharusnya dilakukan sosialisasi SPO tentang cara penyimpanan Rekam medis, seharusnya diberikan pelatihan kepada petugas agar lebih tenang menghadapi pasien yang tidak sabar.

Kata Kunci : Penomoran ganda dan E-Puskesmas